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Yukuhashi Rotary Club

2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年8月3日 No.5

第２２９７回例会 プログラム

会員卓話

今後のスケジュール

8月10日（火） 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

17日（火） 休会（定款規定により）

23日（月） 第1グループ会長・幹事会 19:00～ 稚加栄（田川）

24日（火） 通常例会/会員増強アワー 12:30～13:30 京都ホテル

31日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

9月 5日（日） 第1グループゴルフ大会 8:00集合 8:30ｽﾀｰﾄ チェリーゴルフクラブ小倉南コース

7日（火） 通常例会/新世代アワー 12:30～13:30 京都ホテル

14日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

18日（土） 第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会 15:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋 18:40～京都ﾎﾃﾙ

21日（火） 夜間例会/月見例会 18:30～例会 19:00～懇親会（山翠会合同） 正八幡宮

末松会員撮影／遷都１３００年の京極殿と世界最大の木造建築であり世界遺産の奈良の大仏殿

若山さんちの稲日記
梅雨明後、初めての一雨。

稲も青々と一休みしているようです。

ちょっと田んぼがひび割れているけど大丈

夫なのでしょうか？？

7月28日 提供：若山米穀店



第２２９６回例会記録 ～２０１０年７月２７日

プログラム 前会長・幹事慰労会 （18:30～周防館）

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 野正会員

会長挨拶（若山直樹）

今日は前会長、幹事慰労会です。小坪前会長、川中前幹事には、一年間大変ご苦労様でした。本日は

会員みんなで、大いにその労をねぎらいたいと思います。私ども会長、幹事も、まだ就任して一月もたって

いませんが、今さらながらその大変さ、責任の重さを痛感させられています。何とかこの一年突っ走って、こ

の会長幹事の慰労の席に付くまで頑張って参りたいと思っています。

7月末という夏の真っ盛りに、前年度会長、幹事の慰労会をするのが、当行橋クラブの恒例となっていま

すが、まさに『暑気払い』の夜間例会ということでもあろうかと思います。会員の皆様には、前会長、幹事へ

りねぎらいはもとより、ロータリーを大いに語り合いながら、この暑さを吹き飛ばして頂きたいと思います。

委員会報告

環境保全委員会（今井健二）

・暁の夢の水まきの当番表をお送りしていますのでなるべく参加してください。

行きたくない方は雨乞いをしてください(笑)

・8月10日は朝7時から草取り例会をしますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーよりロータリーレート変更のお知らせ 現行1ドル92円 →88円（8月より）

・ガバナー事務所より前原ロータリークラブ名称変更のお知らせ → 「糸島ロータリークラブ」

・行橋商工会議所より第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会の出席のお願い

9/18（土）15:00～ コスメイト行橋

・「小さな親切」運動行橋支部より作品展後援のお礼状

・先週告知を行いました廣瀬正和氏の入会について異議申し立てはありませんでした。

・例会変更 豊前ＲＣ 8/12（木） → 休会（盆休み）

・８月度会費引き落とし 8/10（火） 会費17,750円、慰労会費5,000円

【初盆のお知らせ】 井上龍彦会員お母様 行橋市行事7-28-14

岡本和久会員ご子息 行橋市大橋2-10-5



ニコニコ発表（宮田将英）

・前会長、幹事一年間大変ご苦労様でした。

今後共クラブの発展にご尽力下さい。有難うございました。 （若山会長）

・小坪前会長、川中前幹事、１年間大変お疲れ様でした。

これで終わったと思わずに存分にご活躍下さいます様お願いします。 （末松副会長）

・前会長、幹事様一年間お疲れ様でした。今後共ご指導お願いします。 （宮西幹事）

・小坪前会長、川中前幹事、１年間お疲れ様でした。

川中さんこれからも気を抜かないように。次がありますよ。 （青井会員）

・前会長、幹事、一年間ご苦労様でした。これで終わりではありませんよ。頑張って下さい。 （奥村会員）

・一年間ご協力ありがとうございました。 （小坪前会長）

・一年間ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 （川中前幹事）

・梅雨も明けて、さあYoung Summer 来る・・・。夏バテ、熱中症にご注意を。 （永野会員）

・小坪前会長、川中前幹事、一年間ご苦労様でした。

若山会長、宮西幹事、今年度は宜しくお願いします。 （野正会員）

・小坪前会長、川中前幹事、一年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 （松岡会員）

・前会長、幹事、役員の方々、昨年度中は大変ご苦労様でした。 （宮田会員）

・小坪前会長、川中前幹事、一年間大変お疲れ様でした。

（大山ＳＡＡ、今井会員、岩室会員、門田会員、坂辺会員、永岡会員、林 会員、

福島会員、増川会員、安本会員、山下会員、簗瀬会員、横井会員）

本日計 24,000円、累計 85,000円 ありがとうございました。

前会長・幹事慰労会

■感謝状の贈呈

小坪幸一殿

あなたは2009～2010年度行橋ロータリークラブ会長

として、よく重責を担い、当クラブ発展のため 率先し

て献身的な奉仕指導に尽力されました。ここにその

功績を讃え、深く敬意をこめて感謝の意を表します。

川中作文殿

■花束贈呈 あなたは2009～2010年度行橋ロータリークラブ幹

事として、よく会長を支え、円滑なクラブ運営に献身

的に尽力されました。ここにその功績を讃え、深く

敬意をこめて感謝の意を表します。

■小坪前会長挨拶

振り返ってみると非常に早い一年でした。なんとかここまで来られたのも幹事、役員、委員、会員さんのご協

力あってのことです。松山公園の整備、張春蘭さん里帰り、そして北海道恵庭訪問では多数、19名も御参

加頂きました。色々な行事がありましたが、皆さんのご協力で無事行うことができました。本当にありがとう

ございました。

■川中前幹事挨拶

皆さん一年間本当にありがとうございました。入会7年で幹事をさせて頂き、わからないことが多々ありまし

たが、会長や石井さんからかなりのフォローをして頂きどうにか一年間できました。一年間出席できる所に

は出来るだけ積極的に出席しました。幹事をすることにより一層ロータリーの良さがわかり、個人的な付き

合いも増えました。ロータリーに入会して勉強になることが多々ありました。この先にもうひとつ上の何かが

ありますので(笑) いつかは一度はさせて頂きたいと思います。どうもありがとうございました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

■乾杯（青井次年度ガバナー補佐）

小坪前会長、川中幹事本当に一年間お疲れ様でした。思い出の多い一年間でし

た。北海道恵庭クラブに大勢で行くことが出来たのは皆さんを引張った会長の力だ

と思います。本当に実ある一年間であり、良い会長、幹事、委員さんの一年間でし

た。今日は夜を徹して慰労したいと思います。乾杯！

■祝儀披露 小坪前会長よりお酒、川中前幹事よりビール、若山会長、宮西幹事より金一封

～ありがとうございました～

皆様お疲れさまでした！

■手に手つないで ■胴上げ

～事業所紹介④～ すえまつ興産株式会社 代表取締役 末松孝一

職業分類はガス業で入会していますが、他に食肉、惣菜、住宅不動産、眼鏡業を営んでいます。１０年前に入

会した時には、眼鏡業はやっていませんでしたが今では大分県に４店舗、福岡県に５店舗、佐賀県に１店舗と

会社の中では一番ボリュームの多い事業になりました。屋号はメガネショップクォーターと言います。クォーター

は市場価格の１／４という意味と検眼から１５分で提供するという意味です。行橋店はコスタ行橋の中にありま

すので何かあればよろしくお願いします。

～尾形先生のロータリアン教養講座④～ ロータリーの地区の概念について(1)

現在世界の200以上の国に、およそ33,000のロータリークラブがあり、120万人以上の会員がいます。

ＲＩ2700地区には、60のクラブと3000人を超えるロータリー会員がいます。

ロータリーのゾーンと地区について

ゾーンについて

ロータリーでは世界を、34のゾーンに分けています。各ゾーンはロータリーの会員数が、概ねお同じになるようにされて

います。日本には、第1～第３ゾーンがあります。国際ロータリーの理事は、ゾーンから選出されます。

2700地区は、第3ゾーンに属しています。


